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JL SIN TENER que escribirle su cartita
rfl7 a Santa Claus el secretario Genaro

^3¿ García Luna está dando brinquitos
de contento pues ya sabe cuál será su regalo
en la próxima Navidad

CUENTAN QUE en diciembre llegarán
a México los primeros helicópteros Bell
que forman parte de la ayuda de Estados
Unidos vía la Iniciativa Mérida

LA ENTREGA ya fue autorizada por el Senado
norteamericano y de hecho se adelantará
pues originalmente llegarían hasta el segundo
semestre del 2010

AHORA sólo falta ver de qué diablos van a servir
esos helicópteros en la lucha contra el narcotráfico
más allá de la comodidad de los funcionarios
que los usen para trasladarse

NO VAYA a ser que las aeronaves terminen
siendo un costosísimo adorno ¡para los
comunicados de prensa

i¥IWi ALLÁ en Monterreyhaypreocupaciónpor
riagHa el camino que están tomando los operativos

^mm^ sorpresa del Ejército en contra de policías
supuestamente comprados por el narcotráfico

NOMÁS no se entiende que los mandos policiacos
detenidos sólo sean presentados ante la justicia
de pisa y corre para ser rápidamente puestos
otra vez en libertad

ADEMÁS llama la atención que las aprehensiones
no han llegado a los más altos niveles municipales
o estatales cosa muy distinta al operativo en
Michoacán donde barrieron con alcaldes de
todos colores incluido el procurador estatal que
hasta la fecha sigue bajo arraigo

DICEN los mal pensados que quizá el meollo está
en que los detenidos están siendo investigados
por el Ministerio Público de Nuevo León y no por

la SIEDO como en anteriores operativos militares
Es decir la cosa ha quedado entre cuates

LO MALO es que el Ejército corre el riesgo
de perder la credibilidad que tan bien se ha
ganado ya sea por la negligencia o falta
de voluntad de la autoridad estatal Ojalá
que todo no quede en un mero apantallaje

j^S SE VIENEN días difíciles para^—35 ei rector José Narro

Y TODO porque la ejecución de un narcomenudista
en los pasillos de la Facultad de Filosofía
y Letras volvió a traer a la mesa un viejo
asunto la UNAM es tierra de nadie en términos
de seguridad pública

NO EN BALDE el ahora ejecutado operó abiertamen
te vendiendo drogas en el campus universitario du
rante muchísimos años sin que nadie lo molestara

PARA QUIENES han pasado por esas aulas
la presencia de ese traficante de drogas era parte
del paisaje habitual en el Pedregal Y como
él hay muchos más en otras Facultades
QUIZÁ POR ESO las autoridades universitarias
finalmente comenzaron a enfrentar el ambulantaje
que tanto afecta las instalaciones pumas

yflp POR FIN después de tantas malas
A jfiKr Felipe Calderón tendrá hoy la
oportunidad de dar una buena noticia
aunque sea para las mariposas
DENTRO del marco de las celebraciones del Día
Mundial del Medio Ambiente el Presidente
anunciará que este año disminuyó la tala salvaje
que amenaza con extinguir el santuario de la
Monarca en Michoacán

SI BIEN no se ha logrado acabar con la industria
de la tala ilegal a la que muchos consideran igual
de peligrosa que el narcotráfico el hecho es que se
ha logrado frenar el deterioro como lo demuestra el
estudio internacional que hoy será dado a conocer
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